



Brückenbauer bereiten sich auf Partnerstadt Mollet del Vallès vor RAVENSBURG (he) – Interessierte, die den Austausch mit der künftigen Partnerstadt Mollet del Vallès pflegen wollen, sucht der Städtepartnerschaftsverein „Die Brückenbauer“. Die seit vielen Jahren inoffiziell gepflegten Kontakte nach Katalonien sollen im April urkundlich besiegelt werden.

Eine offizielle Partnerschaft mit der Gemeinde Mollet del Vallès, nördlich von Barcelona in der spanischen Provinz Katalonien gelegen, soll die Stadt Ravensburg eingehen. So hat der Gemeinderat unlängst beschlossen. Grund genug für den Städtepartnerschaftsverein „Die Brückenbauer“, sich auf dieses Ereignis vorzubereiten.

Die Freundinnen und Freunde der europäischen Nachbarschaften wollen deshalb eine weitere Interessengruppe in ihren Reihen gründen. Sie suchen nun Interessierte, die den Austausch mit Mollet del Vallès mit Leben füllen wollen. Denn das städtische Engagement auf offizieller Seite ist nur ein Aspekt der Städtepartnerschaften. Die Begegnungen der Bürgerinnen und Bürger untereinander, der gegenseitige Besuch von Vereinen, Schulklassen oder Jugendgruppen beleben die Städtepartnerschaft und stellen sie auf ein breites Fundament.

Auch die Freundeskreise der anderen Partnerstädte nehmen gerne weitere Interessierte auf. Weitere Informationen dazu erteilt die Vorsitzende des Städtepartnerschaftsvereins Claudia Maas-Holzhausen, Telefon 0751 17760.

! Ravensburg ist bislang den Städten Montélimar in Frankreich, Rivoli in Italien, Varaždin in Kroatien, Rhondda Cynon Taff in Wales und Coswig in Sachsen partnerschaftlich verbunden. Über den Gemeindeverband mittleres Schussental besteht darüber hinaus eine Partnerschaft mit Brest in Weißrussland.